
三重県立伊賀白鳳高等学校同窓会 平成25年5月2日

会員各位
同窓会長 谷辻　順一

定期総会の報告ならびに会長重任の挨拶
拝啓　例年になく寒暖の激しい中ようやく初夏を感じる陽気となりました、

会員各位におかれましては、ご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げます。

さて、平成25年度の同窓会定期総会がさる４月２７日に伊賀市フレックス

ホテルにて開催し議案通り承認されました。

議事の内容については「平成２５年度定期総会議案書」を参照ください。

以下補足をします。

1）活動報告ならびに会計報告
① 本年２月末に同窓会入会式を行い２７０名の新会員を迎えれました。
② 同窓会名簿の管理業者を選定し、本年２月業務提携を行いました。
③ 同窓会会報は名簿整理の都合上、発行できませんでした。
④ 母校の校外実習成果発表用備材購入に急遽予備費から支出しました、

伊賀市内での実習成果発表に利用していただいています。
⑤ 昨年末の京都の「全国駅伝競走大会」には母校名入りの帽子を新調し

現地応援をしました、選手の奮闘とともに、校名のＰＲになったと感じています。
また近郊の会員も応援に駆け付けられ、ともに３位入賞の感激を味わいました。

⑥ 旧３校の同窓会の剰余金は「振興基金」と改名し、同窓会及び母校の振興に
役立てたいと考えています、そのためには今後備蓄を増やす計画です。
※上記６項を含め承認されました。

2） 規約改正（案）
① 現会則では任期途中の役員の補充の規定がなく、補充が可能なように

規約改正をお願いし承認されました。
② 「会計監査委員」の職務拡大と改名の件は、会計業務のみならず広く

同窓会業務全般の監査もお願いするため提案し承認されました。

3） 役員改選（案）
平成２５・２６年度の役員案を全員留任で提案し承認されました。

4） 平成２５年度活動計画（案）ならびに予算（案）
① 平成２４年度と同様の計画しました。
② 特別会計「振興基金」には少額ですが繰り入れます。
③ 旧３校同窓会名を残すための同窓会設立記念碑の建立を進めます。

※上記３項を含め承認されました。

ご参加いただいた会員の皆様にお礼申し上げます。

この総会で留任の承認をいただいた１２名で、２年間頑張りますので

ご支援・ご鞭撻のほどお願い申しあげます。

敬具


